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A C T A         Nº   04                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintiséis días del mes de julio del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fút-

bol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. 

Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites y Dr. Juan Martín Atilio. 

No asisten, con aviso: Sr. Luis Fabiani, Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scirgalea,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 3 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
294 – Comisión Especial de Deporte de Cámara de Representantes remite versión taquigráfica de visita del ti-

tular del MEC a dicha comisión, donde hablara de los Estatutos de OFI. Téngase presente. 

295 – ONFI invita lanzamiento Campeonato de Selecciones 2022. Evento realizado el 21/7. 

296 – Cámara de Representantes remite versión palabras diputado Oscar Amigo Diaz sobre reclamos en Cane-

lones del Este. Se toma conocimiento. 

297 – AUF remite invitación a zoom para dar información sobre torneos integración. Evento ya realizado. Se 

reenvió la invitación a los inscriptos. El Sr. Ortiz informa sobre el evento. Le llamó mucho la atención que el Sr. 

Bañales, atendiendo el pedido de algunos participantes, les dijera que los inscribía en ese momento, cuando ya 

había vencido el plazo y era un resorte de OFI. Le parece que es muy desprolijo por parte de AUF, rozando con 

un desconocimiento a la organización. 

298 – Club Barrio Olímpico (Minas) refiere a partido suspendido y pide se revea fijación el miércoles. El Cnel. 

Irigoyen recuerda cual fue el proceso. El Sr. Scarpa dice que la suspensión fue con la condición de que jugaran 

el miércoles. No se hace lugar a lo solicitado. 

299 – ONFI remite saludo por 76 Aniversario de OFI. Se toma conocimiento. 

300 – AUF remite Circular de FIFA sobre categorización de Clubes y períodos de inscripción. Téngase presen-

te. 

301 – Club Lavalleja (Rivera) solicita incorporación de jugadora a lista torneo. Habiendo vencido el plazo podrá 

ingresarla para la segunda fase, tal como está previsto en el reglamento. 

302 – Sr. Esteban Sotto solicita datos para fines estadísticos. Se encomienda al Gerente establezca contactos 

con la persona  

• Se recibe nota de la Liga de Paysandú solicitando se autorice la presencia del Sr. Gustavo Ruiz para una 

jornada de trabajo sobre el sistema COMET. El Cr. Segura informa que los funcionarios del área están 

trabajando en la puesta en práctica del plan de capacitación ya aprobado. Se resuelve autorizar a los 

funcionarios para que coordinen la posibilidad de coordinar. 

 

CLUBES 

En atención a que uno de los partidos (Estudiantil de Paysandú vs Ferro Carril de Salto) fuera suspendido, el 

Cnel. Irigoyen mociona, teniendo en cuenta el informe de los árbitros, para que el partido se de por terminado 

con el resultado que se estaba dando en cancha cuando fue suspendido. 

Se aprueba el criterio. Unanimidad 

Se pasa el expediente al Tribunal Arbitral para que resuelva sobre las sanciones que correspondan.  

Se fijan detalles de la primera fecha: 

 

DIVISIONAL A   
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WANDERERS - STA.LUCIA CANELONES - LAVALLEJA - MINAS  
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 30.07.2022 15:30  

 PEREYRA MACHADO, NESTOR ESTEBAN 

 CASURIAGA ORONA, PAULO EUCLIDES 

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 ALTEZ OSANO, JHONATTAN MISHELLE 

   
RIO NEGRO - SAN JOSE - CENTRAL - SAN JOSE   
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 31.07.2022 15:30  

 MARTINEZ AYALA, FERNANDO DANIEL 

 TREZZA RODRIGUEZ, FABRICIO MARTIN 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

 PEREZ ERRECARTE, OMAR MAURICIO 

   
SPORTIVO BARRACAS - DOLORES - ITUZAINGO - MALDONADO  
ESTADIO EDUARDO PIAZZE 31.07.2022 15:30  

 BANCHERO LACLAU, WASHINGTON EDGARDO 

 CALO BALZARINI, MARIO DANIEL 

 MEZA MELATI, GASTON GABRIEL 

 SOBA TRUCIDO, CLAUDIO GASTON 

   
UNIVERSITARIO - SALTO - LAURELES - F.BENTOS   
ESTADIO ERNESTO DICKINSON 31.07.2022 15:30  

 SCHNEIDER CABILLON, MATIAS JOAQUIN 

 LOPEZ MENDIETA, LUCAS LEONEL 

 CARDOZO ACOSTA, OSCAR GONZALO 

 AYALA GONZALEZ, LUIS ENRIQUE 

   

   

DIVISIONAL B   

   
TABARE - ROCHA - LIBERTAD DE S.CARLOS - MALDONADO  
ESTADIO DR. MARIO SOBRERO 30.07.2022 14:30  

 RAMOS LALLANA, JONATAN DENIS 

 ALONSO BICUDO, GUSTAVO DANIEL 

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

   
CENTRAL - DURAZNO - WANDERERS - DURAZNO   
ESTADIO SILVESTRE O. LANDONI 30.07.2022 15:00  

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

   
MELO WANDERERS - HURACAN - T.TRES   
PARQUE AMILCAR PRIETO 30.07.2022 15:00  

 PALACIOS MAYA, WILLIAMS MARCELO 

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

   
FERRO CARRIL - SALTO - RIVER PLATE - SALTO   
PARQUE LUIS T. MERAZZI 30.07.2022 15:30  

 MARTINEZ PEREIRA, SERGIO ALBERTO 
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 SANGUINETI DOS SANTOS, WILSON ARIEL 

 DE LOS SANTOS, CESAR ALFREDO 

   
NACIONAL - N.HELVECIA - ATLETICO FLORIDA - FLORIDA  
NACIONAL DE NUEVA HELVECIA 30.07.2022 16:00  

 DE LEON PINTOS, GONZALO 

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

   
JUVENTUD UNIDA DE LIBERTAD - ATLANTIDA JUNIORS - SOCA  
JUVENTUD UNIDA (LIBERTAD) 31.07.2022 15:00  

 LIUZZI DEVINCENZI, SERGIO ANDRES 

 PERALTA QUINTANA, CARLOS IGNACIO 

 GONZALEZ PEREZ, YOSEL DANIEL 

   
LIBERTAD WASHINGTON - CANELONES - CAMPANA DE LIBERTAD - SAN JOSE 

ESTADIO JORGE TABERNA 31.07.2022 15:30  

 FUNGI CHARQUERO, OSCAR ALLAN 

 LOPEZ DE LA O, RUBEN ALBERTO 

 HERNANDEZ MARTINEZ, MARCOS FABIAN 

   
18 DE JULIO - F.BENTOS - LITORAL - PAYSANDU   
PARQUE ORLANDO TORRES 31.07.2022 16:00  

 CASTRO SUMA, ANDRES SEBASTIAN 

 MOYANO CORREA, JOSE LUIS 

 INDABURU BARROZO, CRISTIAN JOSE 

   

   

FEMENINO  Absoluta   

   
Serie A   
(FF) CONVENTOS - MELO - (FF) ARACHANAS (SP. ARTIGAS) - MELO  
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 30.07.2022 15:30  

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 GONZALEZ ECHETTO, JHONNY 

 CIGALES VIOJO, DIEGO MAXIMILIANO 

 Serie B   
(FF) WANDERERS - CARMELO - (FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA  
PARQUE ARTIGAS DE CARMELO 30.07.2022 20:00  

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 FIERMARIN TORRES, ALEJANDRO DANIEL 

 MARTINEZ PERAZA, NEHEMIAS DANIEL 

   
(FF) JUVENTUD - COLONIA - (FF) PEÑAROL - COLONIA   
JUVENTUD DE COLONIA 31.07.2022 15:00  

 MARTINEZ MAGALLAN, RUBEN STALIN 

 MACHADO ETCHART, WILSON MAXIMILIANO 

 NORCIGLIA SILVA, MIGUEL ANGEL 

Serie C   
(FF) NACIONAL - SARANDI DEL YI - (FF) ESTRELLA AMERICA - CASUPA  
ESTADIO JUAN RAMON CARRASCO 30.07.2022 15:30  

 ALONSO TORRES, ALDO JAVIER 
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 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 SUAREZ RIVERO, GUILLERMO ANDRES 

Serie D   
(FF) PUNTA BALLENA - MALDONADO - (FF) PALERMO - ROCHA  
PUNTA BALLENA - MALDONADO 31.07.2022 15:30  

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 RADESCA CASTRO, ISABEL CRISTINA 

   
(FF) NACIONAL - FLORIDA - (FF) BARRIO PERLITA - MALDONADO  
NACIONAL DE FLORIDA 31.07.2022 15:30  

 HUELMO TOÑOLA, DIEGO NICOLAS 

 MOREIRA PETROSINO, ALVARO GASTON 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

Serie E   
(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) LAURELES - F.BENTOS  
PARQUE ARTIGAS 30.07.2022 14:30  

 AGUILAR, JUAN CARLOS 

 CASTILLO BUENAHORA, EDUARDO 

 GOGNA ACOSTA, LUIS ALBERTO 

   
(FF) LITORAL - PAYSANDU - (FF) ESCUELA FUTURO URUGUAY - GUICHON  
PARQUE AGUSTIN RIVABEN (CLUB LITORAL) 31.07.2022 15:00  

 RODRIGUEZ TORRES, VICTOR HUGO 

 REVUELTA PIEDAD, MAURICIO YONATAN 

 FERNANDEZ GARCIA, MARIA CATALINA 

Serie F   
(FF) RIVER PLATE - SAN JOSE - (FF) PEÑAROL - MERCEDES  
PARQUE MENENDEZ CELENTANO 30.07.2022 15:30  

 RODRIGUEZ  CICHERO, CAMILO NICOLAS 

 MARTINEZ MAGALLAN, RUBEN STALIN 

 NORCIGLIA SILVA, MIGUEL ANGEL 

   
(FF) NACIONAL - SAN JOSE - (FF) CENTRAL - SAN JOSE   
PARQUE BONIFACIO ANTOGNAZZA 30.07.2022 16:00  

 SOSA RAMOS GIMENEZ, JEAN FRANCO 

 PIRIZ ROCHA, MARCELO ANDRES 

 OBERLAY GUEVARA, YHONEY MAURO 

Serie G   
(FF) SANTA ROSA - BELLA UNION - (FF) CEIBAL - SALTO  
ESTADIO WALTER MARTINEZ CERRUTTI 30.07.2022 19:30  

 RAMIS GOMEZ, CARLOS MARCIO 

 MENEZES DE LOS SANTOS, WILSON DANIEL 

 MACHADO BRITES, ALVANIO 

   
(FF) LAS AGUILAS PEÑAROL - BELEN - (FF) LAVALLEJA - RIVERA  
PARQUE RUFINO ARAUJO 31.07.2022 10:00  

 CARDOZO ACOSTA, OSCAR GONZALO 

 AYALA GONZALEZ, LUIS ENRIQUE 

 LOPEZ MENDIETA, LUCAS LEONEL 
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Serie H   
(FF) ORIENTAL - PASO DE LOS TOROS - (FF) WANDERERS JUVENIL - TACUAREMBO 

ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 31.07.2022 15:30  

 RIOS SILVERA, GONZALO ANDRES 

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

   
COPA SELECCIONES 

El Prof. Cheppi informa que, más temprano, se realizó la reunión de delegados y lanzamiento de las Copas Sub 14 

y Sub 15. Se fijaron detalles de los campeonatos a iniciarse en breve. También se explicitó cuáles son las ayu-

das económicas conseguidas y la forma de cómo cobrarlas. 

 

INFORME DE COMISIONES 

FINANZAS 

El Sr. Román informa que ANTEL abonó segunda cuota del convenio. 

Dice que se hizo repartido por las deudas en cuenta corrientes de las Ligas.  

Solicita una semana más de plazo para bajar el usuario de COMET de las Ligas que no han pagado. 

 

ENTRENADORES 

El Sr. Ortiz dice que el Consejo Técnico presenta un informe sobre proyecto U2030. Se estableció que se ha-

rán visitas a los centros. Se prevé que sean acompañados por el Prof. Jorge Giordano.  

Se plantearán criterios de qué hacer sobre los centros aprobados y que no han funcionado. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa presenta informes de la comisión técnica; 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a 

obras realizadas en los meses de abril, mayo, junio y julio pasados y las informaciones recibidas de 

los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a 

obras e información de fotos y videos en el mismo período. 
 

Proyectos llamado 2021 
1- Castillos Wanderers Fútbol Club, de la ciudad de Castillos, en el Departamento de Rochas. 

Obras de construcción de tejido perimetral del campo de juego de su principal escenario. Las obras 

se encuentran con un avance superior al 90%; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 

70%. Equivalente a $350.000.  

 
Proyectos llamado 2019 
1- Club Social y Deportivo 19 de Abril, de la localidad de Cardal, en el departamento de Florida. 

Obras de Construcción de Vestuarios. En los pasados días comenzaron las obras, las que habían 

sido paradas por la pandemia y cambios en la directiva. El Club ha mantenido comunicación con la 

Comisión Técnica. 
Aclaraciones: 
- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de 

materiales constatados en obra. 
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Informe giros de adelantos realizados. 
Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del 

desembolso realizado por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 
Fecha: 22 julio 2022: Castillos Wanderers (Castillos) primer adelanto (2021) ($150.000);  
Fecha: 15 julio 2022: Juanicó (Juanicó) saldo final (2019) ($280.000);  
Fecha: 07 julio 2022: Real Hervido (Fray Bentos) primer adelanto (2020) ($135.000);  
Fecha: 26 junio 2022: Nuevos Horizontes (Nueva Helvecia) primer adelanto (2020) ($135.000);  
 
Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

NEXO ARBITROS 

El Dr. Atilio expresa que hubo una dificultad en la Copa AUF Uruguay porque el árbitro no había subido, en 

tiempo y forma, el formulario al COMET. El problema no es atribuible al árbitro sino a que el partido no había 

sido cargado por AUF. 

Las quejas recibidas no son de recibo. 

Pide respaldar el trabajo del Consejo Técnico y el de los árbitros que están respondiendo a los requerimientos. 

El Prof. Cheppi dice que se respalda, sin dudas, el trabajo de los compañeros. 

El Sr. Ortiz dice que es llamativo que AUF ha cometido errores administrativos. 

  

VARIOS 
VISITA A PAYSANDU – El Prof. Cheppi informa sobre la visita realizada a Paysandú que, acompañado por el Sr. 

Coronel, sirvió para recorrer las instalaciones de Clubes que fueron afectadas por el temporal sufrido hace 

unos días. Dice que fue impactante, en las imágenes y en el diálogo con la gente que están en el día a día de los 

Clubes. Cuando relataban lo sucedido, las lágrimas en los ojos lo decían todo. 

Lee un pormenorizado informe sobre los daños. 

El Sr. Coronel dice que tiene fotos digitales para quien las quiera ver. 

El Prof. Cheppi pide que se tomen las medidas que se habían ya aprobado. Que se haga una reserva del fondo del 

fideicomiso para 7 proyectos. 

Dice que estuvo en la comisión de finanzas y que hablaron de algunos números. Se continuará el estudio de 

estos. 

 

MAGISTER FLAVIA VIQUE – Dice que la reunión prevista para el miércoles se frustró por problemas de 

conexión. Al final se realizó el sábado. Dice que fue una pena que muchos compañeros que estuvieron el 

miércoles no pudieran acompañar.  

Se envió la grabación de la reunión realizada el sábado en la que participó junto al Sr. Ortiz y el Cr. Segura. 

Dice que fue muy interesante. Es un proyecto que investigará sobre jóvenes que vienen a Montevideo a estudiar 

y jugar al fútbol. La idea es hacer un seguimiento. Se sabe que son numerosos los casos que se consideran como 

“fracaso”.  

El Cr. Segura aclara que la profesional tiene este proyecto dentro de sus estudios para lograr una Maestría. 

Que se trata de una investigación pero que, luego de aprobado, puede llegar a plantearse una verdadera 

intervención, de repente con un involucramiento de otras Instituciones (como SENADE, ANEP, Universidades). 

La profesional solicita el aval de OFI, así como apoyo para la definición del grupo a estudiar. 

El Sr. Ortiz dice que es un tema muy importante y que debería estar permanentemente en estudio. Se trata de 

distintos aspectos de la vida de los chiquilines. En particular, menciona el desarraigo y los “fracasos”.  

Se trata de una investigación que puede llevar luego a generar instrumentos que faciliten el desarrollo de los 

chiquilines.  

La Lic. Vique eligió a OFI. Hay que aprovechar la oportunidad. Traer un punto de vista científico a problemas 

que son cotidianos.  

El Sr. Sosa dice que se debería dar el aval y comunicar a las Ligas. Recuerda que fue una profesional que nos dio 

una gran mano, junto a otros, en la creación de protocolos que se usaron en pandemia.  
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Puede ser un insumo valioso. Tenemos los centros U2030 que son un apoyo para algunos jóvenes en esos temas. 

Pero nos falta un seguimiento a los muchachos después que vienen a Montevideo. Y cuando vuelven, si lo hacen, 

tener la información de cómo lo hacen.  

Recuerda que había un acuerdo con Gol al Futuro pero que lamentablemente está sin funcionar.  

El Cr. Segura hace hincapié en el perfil de la Mag. Vique. Es una profesional que ha trabajado en el fútbol, 

particularmente en Selecciones formativas de Paysandú.  

El Prof. Cheppi propone dar apoyo a este proyecto. Se aprueba por unanimidad. 

 

COPA AUF URUGUAY – El Prof. Cheppi informa que, luego de terminada la sesión anterior hubo una reunión en 

AUF para aclarar sobre los derechos televisivos para los Clubes de OFI que participan en dicha Copa. Dice que, 

a la reunión, concurrió acompañado por el Sr. Ortiz, Dr. Atilio, Sr. Sosa y Sr. Román. Por los Clubes estaban 

presentes el Sr. Jorge Gutiérrez Pérez y Sr. Antonio Baccino. Fueron recibidos por el Ec. Alonso y el Dr. Sosa. 

Recuerda como fue el proceso y como, luego de solicitado por los Clubes, se inició la gestión ante AUF. Los 

Clubes ignorando esto llegaron a un acuerdo en forma directa con AUFTV.  

El Ec. Alonso dice que no se comunicó al Ejecutivo de OFI y pidió disculpas por ello. Adujo a problemas de 

crecimiento. 

El Dr. Sosa expuso sobre la resolución del tema desde un punto de vista más jurídico. Refirió a la premura de 

resolver el tema. 

El Prof. Cheppi dice que también se disculpó el Sr. Baccino. 

Dice que después de la reunión sigue molesto. No con AUF, que tal vez hizo lo que nosotros haríamos en su 

lugar, sino con los Clubes que pasaron por arriba de lo establecido por Estatutos de que la representación de 

OFI la tiene el Ejecutivo.  

Dice que siempre estuvo de los Clubes. Sabe que necesitan recursos y no está en contra que reciban estos 

recursos, pero no de esta manera. 

Si estamos a tiempo hay que establecer que no nos pueden dejar desplazados. Le resulta inaceptable.  

Propone, sin tomar partido por las empresas televisivas, que se haga un llamado a licitación. 

Lee informe del Dr. Piedracueva. 

El Dr. Sosa dice que cree que no se puede licitar porque no se tienen los derechos. Es un torneo organizado por 

AUF y, por tanto, es la Asociación quien tiene los derechos. Surge claramente de los Estatutos. 

El Prof. Cheppi insiste en que no le gustó la actitud de quien representó a los Clubes. Pasó por encima de todo el 

Consejo. 

Propone pedir a AUF que no se trasmitan más partidos con la participación de los Clubes del interior hasta que 

no se cumpla el estatuto y se llame a una licitación. 

El Sr. Ortiz dice que comparte la misma molestia expresada por el presidente. La expresión de solidaridad que 

establecían los Clubes cada vez que se hablaba de los derechos de TV quedó atrás con la actitud de quien 

representó a los Clubes ante AUFTV. 

Este episodio lo tiene disgustado. Con respecto a la propuesta del presidente no la va a acompañar porque por 

un lado está el aspecto jurídico (tiene dudas que corresponda hacerlo) y, por otro lado, hay que preguntarse 

cual es el beneficio para la Organización.  

No cambia lo que piensa. Cree que los Clubes y AUF actuaron mal. Pidieron disculpas. 

Insiste que tiene dudas desde el punto de vista jurídico y que esto nos debe dejar una enseñanza, que no 

podemos confiar. 

Dice que no va a acompañar la propuesta.  

El Sr. Sosa dice que este tema, como otros, no se resolvieron antes del inicio y después van como parches. 

Cree que se debe trabajar en el tema para el futuro. Buscar soluciones que deben ser políticas.  

No va a acompañar la propuesta porque considera que no le corresponde a OFI. 

El Sr. Román dice que, si seguimos con la misma tesitura, nos avasallan los Clubes y nos deberíamos ir.  

Dice que los Clubes son de OFI y el Consejo tiene la representación. Apoyará la propuesta del presidente. 

El Sr. Coronel dice que no todos los Clubes van a ser televisados. Hay algunos que no verán ni un peso. Por eso 

está en desacuerdo con lo firmado por los Clubes. 



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 04 – 26.07.2022 

 

8 

El Sr. Scarpa dice que hay que razonar que todo es para defender a nuestros afiliados. Se busca la mejor 

ayuda. Cree que los derechos los debe manejar el Consejo Ejecutivo. Las facultades están dadas por el 

Congreso.  

Dice que se leyó el informe Piedracueva que dice que los Clubes de OFI no están comprendidos en el contrato 

que tiene AUF con la empresa Tenfield. AUF lo asume al negociar unilateralmente con los Clubes. 

Lo que se busca es un consenso para defender a las Instituciones. Le parece que el camino correcto, por 

cristalinidad, es la licitación.  

Se vota moción: 6 votos afirmativos, 4 negativos. Es afirmativa. 

Se encomienda al Gerente a enviar nota a AUF notificando que, por mayoría, el Ejecutivo solicita que se 

suspenda la trasmisión televisiva de los partidos de Clubes de OFI, anunciando que se hará un llamado a 

licitación. 

Se encomienda a la comisión de finanzas que elabore el llamado. 

 

 

Siendo la hora 16:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 2 de agosto de 2022 hora 14:00  

 


